

**Stadt Kerpen  
Pressestelle**

Jahnplatz 1  
50171 Kerpen

Postfach 2120  
50151 Kerpen

Telefon (02237) 58-132  
Telefax (02237) 58-350

09.11.2010

## **Einer Verbesserung des Neffelbachradweges steht nichts mehr im Wege Städte und Kreise rücken enger zusammen**

Die Täleroute „Neffelbach“ soll für den Radtourismus aber auch für die Bevölkerung der Region als beliebtes Ausflugsziel und Naherholungsgebiet attraktiver gestaltet werden.

Im Wesentlichen ist der Radweg bereits gut ausgebaut. In einzelnen Streckenabschnitten besteht jedoch noch Optimierungsbedarf, so z.B. bei der Befestigung von Streckenabschnitten sowie bei einer einheitlichen Beschilderung.

Dies ist jedoch nur zu realisieren, wenn über die Stadt- und Kreisgrenzen hinaus gemeinsam an einer durchgängigen Lösung gearbeitet wird.



So folgten der Einladung von BM'in Marlies Sieburg und dem Landrat des Rhein- Erft- Kreises, Herr Werner Stump, die Bürgermeister der Stadt Zülpich, Herr Albert Bergmann und der Gemeinde Nörvenich, Herr Hans Jürgen Schüller, der Allgemeinen Vertreter des Bürgermeisters der Gemeinde Vettweiß, Herr Peter Hüvelmann, der stv. Dezernent des Kreises Düren, Herr Walter Weinberger, der stv. Geschäftsbereichsleiter des Kreises Euskirchen, Herr Heinz Peter Witt sowie Herr Wolfgang Tost, Vorsitzender Kerpen Touristik.

Unter Federführung der Stadt Zülpich, die auch 2014 die Landesgartenschau ausrichtet, wird u. a. kurzfristig eine Arbeitsgruppe aller beteiligten Kommunen und Kreise eingerichtet, damit das weitere Vorgehen besser abgestimmt werden kann.